



Mi Universidad

SUPER NOTA

ALUMNO: ALBA JUDITH TORRES TOVILLA

TEMA: EL DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

MATERIA : DESARROLLO HUMANO

PROFESOR: ANA LAURA CULEBRO TORRES

**NOMBRE DE LA LICENCIATURA: TRABAJO SOCIAL Y GESTION
COMUNITARIA**

6TO. CUATRIMESTRE GRUPO: "A"

EL DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

I.D.H se encarga de medir el progreso de cada país para seguir mejorando y comprender mejor sus opciones de crecimiento y las ayudas internacionales se pueden adjudicar con criterio



POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

Considerar al ser humano como un todo, sabiendo que existen múltiples factores que intervienen en la salud mental, en su crecimiento personal y en su autorrealización



LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

La percepción es la manera como interpretamos la información externa e interna, que recibimos a través de nuestros sentidos, de manera que adquiera significado para nosotros



LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

La existencia brota de un surgimiento original, y la libertad recubre el camino hasta ese momento originario del existir. La libertad, en cierto modo, alcanza su origen constitutivo mediante la elección y la decisión. La existencia se encuentra consigo misma, como un brote originario y fáctico, y se va eligiendo a sí misma.



EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA

La filosofía considera a los humanos simultáneamente como creadores de significado y sujetos a una verdad última más grande que existe más allá del ámbito humano(trascendencia).

